



Estuvo casado con Kimberly Guilfoyle, exnovia del hijo mayor del Presidente de EE.UU.:

Gavin Newsom, el gobernador de California que levanta su voz contra Donald Trump

J.T.A.

Varias de las declaraciones de Gavin Newsom, gobernador de California desde 2015, han sido *rending topic* en redes sociales, y en las últimas semanas se ha transformado en una de las figuras más mediáticas del Partido Demócrata, registrando duros enfrentamientos con el Presidente Donald Trump a raíz de las manifestaciones en California contra las políticas migratorias del gobierno.

El mandatario estadounidense —además de desplegar, el pasado 7 de junio, la Guardia Marina en Los Ángeles sin el consentimiento de Newsom— lo calificó de "incompetente", e incluso sugirió su arresto, luego de que Tom Homan —a quien los medios estadounidenses describen como "el zar de la frontera" en el gobierno de Trump— dijera algo similar. Ante esto, el conflicto estuvo lejos de disminuir, y Newsom (arriba, a la derecha, en una reciente conferencia de prensa) respondió en entrevista con MSNBC: "Vengan por mí, aréstennme. Acabemos con esto de una vez. No me interesa. Pero sí me preocupo por mi comunidad, por toda esta comunidad".

De esta manera el estilo considerado directo de Gavin Newsom, no ha pasado inadvertido, al punto que para algunos puede ser una carta presidencial para el año 2028. Eso sí, sus detractores lo han criticado por la inflación en California, la falta de viviendas y la gestión que tuvo en el manejo de la pandemia por covid-19, lo que incluso casi le vale la destitución en 2021.

Acá, parte de su historia, en la que además de la feliz familia que ha formado tiene un particular y polémico pasado amoroso.



1. Nació el 10 de octubre de 1967 en San Francisco, California. Es hijo de William Alfred Newsom, quien fue juez de un tribunal de apelaciones y abogado de la empresa petrolera Getty Oil, y de Tessa Thomas. Sus padres se divorciaron cuando tenía tres años, y junto a su hermana menor, Hilary, fueron criados principalmente por su mamá, quien luego de la separación, tuvo varios trabajos simultáneos, entre ellos el de bibliotecaria y camarera. Pese a que su familia paterna era bastante prominente en San Francisco, además de tener nexos con la familia Getty, la infancia de Gavin Newsom, de religión católica, estuvo marcada por la inestabilidad financiera luego del divorcio de sus padres, y además por la complejidad en sus estudios causada por su dislexia. Estudió en la École Notre Dame des Victoires, una escuela católica bilingüe en San Francisco, en la cual enfrentó varias dificultades para aprender a escribir, leer y deletrear. Incluso, en 2021 publicó un libro infantil relatando cómo es vivir con dislexia. Luego se cambió a la Redwood High School en Larkspur, California, donde se destacó por sus dotes deportivas en el básquetbol y béisbol, graduándose en 1985. Tras egresar de la secundaria, ingresó a la Universidad de Santa Clara, donde obtuvo una Licenciatura en Ciencias Políticas.

INICIOS EN LA POLÍTICA



2. Si bien primero incurrió en el ámbito empresarial, llegó un momento en que Gavin Newsom decidió dedicarse por completo a la política. Pero su ingreso fue gradual, y comenzó cuando se ofreció de voluntario para trabajar en la campaña de Willie Brown para alcalde de San Francisco, quien resultó electo como el primer afrodescendiente en ocupar el cargo, por el período 1996-2004. Luego, Brown nombró a Newsom como integrante de la Comisión de Estacionamiento y Tráfico en 1996, y posteriormente fue nombrado presidente de dicha comisión. En 1997 fue designado para integrar la Junta de Supervisores de San Francisco, transformándose en el miembro más joven que ha ocupado el cargo en dicha junta. Tras haber ganado experiencia dentro del municipio, Gavin Newsom decidió postular al cargo de alcalde en 2003, y obtuvo el 53% de los votos, ganándole a su rival, Matt González. En ese entonces se definía como un demócrata centrista y proempresarial, por lo que un sector de su partido lo tildó de conservador. En su labor como edil puso especial énfasis en tratar de revertir la falta de viviendas en la ciudad, y tras completar su primer período, postuló a la reelección y obtuvo en 2007 más del 72% de los votos. Tras esto se centró en políticas ambientalistas, la educación, la vivienda y la reconstrucción del Hospital General de San Francisco. En la foto, Newsom en 2010, apoyando la campaña de Jerry Brown como gobernador de California.

SU PRIMER MATRIMONIO

3. En 2001, Gavin Newsom se casó con Kimberly Guilfoyle (en la foto), exjueza de San Francisco y Los Ángeles. Pero dadas las dificultades que tuvieron por sus respectivas carreras se divorciaron en 2005, lo que se hizo efectivo un año después mientras ella esperaba a un hijo de Eric Villency, un empresario estadounidense. En 2011, Kimberly Guilfoyle saltó a la fama por participar en un programa de entrevistas de Fox News; luego fue nombrada como una de las asesoras principales de Donald Trump en su primer período presidencial, y posteriormente, en 2020, se comprometió con Donald Trump Jr., el hijo mayor del actual mandatario estadounidense, aunque se separaron en el segundo semestre del año pasado.



DE LA POLÉMICA A LA ESTABILIDAD



4. Luego del divorcio en 2005, Newsom tuvo un amorío con Ruby Rippey-Tourk, su secretaria de nombramientos y señora de su mejor amigo y exjefe de gabinete, Alex Tourk. Esto ocurrió mientras Newsom era alcalde de San Francisco, y ambos admitieron la infidelidad. Fue toda una polémica, y Newsom debió pedir disculpas públicas. Con el paso del tiempo, conoció a Jennifer Siebel, directora de cine y su actual señora. Con ella tiene cuatro hijos, Montana (15); Hunter (14); Brooklyn (11) y Dutch (9), a quienes se les ve acompañándolo periódicamente en actos públicos. En la foto, él junto a su familia.

PANDEMIA, INCENDIOS Y MANIFESTACIONES

5. Después de terminar sus dos períodos como alcalde de San Francisco, postuló en 2010 a vicegobernador de California junto al gobernador Jerry Brown. Ganó y asumió en 2011. Luego, postuló a la reelección como vicegobernador en 2014 y derrotó al republicano Ron Nehring. Si bien su rol tenía funciones limitadas, comenzó a ganar notoriedad en California, dado que defendió con fervor diversas causas políticas, como el cambio climático y el control de armas. Esto le sirvió para después postular como gobernador de aquel estado, y en 2018, luego de una agitada campaña (en la foto con sus hijos llegando a las primarias en aquel año), venció a su rival político, el republicano John H. Cox. Asumió su cargo en 2019, y lo ha ejercido hasta la actualidad, dado que ganó la reelección en 2022. Su trabajo como gobernador no ha sido fácil, dado que le tocó enfrentar la pandemia por covid-19 —su manejo en la crisis fue criticado por algunos sectores, así como el no haber usado mascarilla en un restaurante le valió amplios reproches, que incluso casi le significaron la destitución, la cual no prosperó por falta de votos—, sumado a la seguidilla de incendios forestales que han azotado a California en los últimos años. Además, recientemente, ha tenido que manejar las masivas manifestaciones en el estado, en las que muchos se han opuesto a las políticas migratorias del Presidente Trump, y él no ha dudado en alzar su voz.

